

Las universidades y el Sercop capacitarán en contratación pública

→ El Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop) firmó un convenio con cinco universidades del país para organizar, implementar y ejecutar cursos de formación en compras públicas. Según esta entidad, la demanda es alta en este tipo de capacitación. "En Ecuador existen más de 25 mil funcionarios públicos vinculados directamente a las compras públicas y más de 165 mil registros únicos de proveedores activos". (1) **et**



→ Silvana Vallejo, directora del Sercop y representantes de las universidades IKIAM; Técnica de Ambato, ESPE y ESPOL participaron en el encuentro.